



MeinBezirk Gmünd

28.05.2025

Krankenhaus: Stadt Gmünd schlägt jetzt Rechtsweg ein

GMÜND. Im Jahr 2006 hat das Land Niederösterreich die Trägerschaft für das Krankenhaus Gmünd von der Stadt Gmünd übernommen samt Standortgarantie mit der klaren Verpflichtung, den Betrieb dauerhaft sicherzustellen. Die SPÖ Gmünd hat beantragt, angesichts der geplanten Schließung des Spitals die rechtliche Überprüfung des Übergabevertrags zwischen dem Land Niederösterreich und der Stadtgemeinde Gmünd auf die Tagesordnung bei der Gemeinderatssitzung zu setzen. ÖVP, SPÖ und FPÖ haben vergangene Woche im Gemeinderat einstimmig beschlossen, den Übergabevertrag juristisch prüfen lassen zu wollen. Für den Gemeinderat steht fest: Die bestmögliche Gesundheitsversorgung habe oberste Priorität und man werde sicherstellen, dass die vertraglichen Verpflichtungen eingehalten werden, für den Erhalt des Krankenhauses.